

Ecluse passée

tomtom, le 16 juillet 2010 à 00:00

Article qui arrive avec un peu de retard, comme d'hab, mais ça y'est, Schnaps a franchi mardi soir l'écluse du bassin à flot, et a quitté la place qu'il y occupait depuis son arrivée en août dernier ...



Pour l'instant, on est dans l'avant-port, et on attend que le temps se calme pour partir, a priori la météo devrait nous permettre de traverser la Manche et peut-être la mer d'Irlande ce week-end !

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2010/07/16/ecluse-passee/>

5 commentaire(s) :

sorin- voguecuisines@orange.fr - 20 juillet 2010 @ 15:52

Bon voyage à vous deux , nous suivrons avec plaisir vos escales et votre belle histoire à très bientôt
isa et jacques

Damien et Carole- Damien.Lafforgue@gadz.org - 18 juillet 2010 @ 22:27

Bon vent la compagnie, j espère que vous n avez pas pris le BMS en pleine mer,

A la revoillure les aventuriers, faites nous voyager aussi, et mettez a profit votre Jean Charles, la grande zoa et toute votre boite de pêche.

Mamodile- omft2000@gmail.com - 17 juillet 2010 @ 14:31

D'accord avec Mamounette... une page se tourne, et quand même une "petite" émotion sans le mouchoir à la fenêtre pour vous dire encore bel et bon vent, doux clapotis etc... Bisous

Gnègnès- agnes.khyn@mail.com - 17 juillet 2010 @ 07:43

et ben bonnes premières étape à tout le ptit monde sur Schnaps !
bisous

mamounette- mc.wouts@gmail.com - 16 juillet 2010 @ 14:27

Bon voyage !

Vous avez laissé une place bien nette, ça fait un vide !

Bisous et bon vent !